
MESSAGE 28
19 novembre 2012

Bien, commençons par la date du jour : 10/11/12, soit 1 – 2 – 3, ou le début d’un 
nouveau cycle. Le chiffre 1 représente l’esprit. Il est en place, la décision est prise. Le chiffre 
2 est féminin Il est en place, l’énergie est présente. Le chiffre trois représente la naissance, 
elle est en cours. C’est un grand évènement ! La Terre accouche d’un nouvel enfant. Assistez 
l’accouchement par vos prières, vos encouragements et votre respect. Soulagez la mère pour 
qu’elle ne souffre pas en ces derniers instants qui précèdent la naissance et préparez vous à un 
prochain baptême…

Question ?

Pascal : « Oui, elle se rapporte à un rêve plutôt bizarre effectué la nuit dernière : je me 
rappelle avoir vécu une expérience de réincarnation, sous les traits d’une autre personne, qui  
se révélait être moi en conscience, mais différente physiquement ; une sorte de walk in1, en 
quelque sorte… »

C’est une question intéressante, quoique délicate, dans la perspective d’une publication. Nous 
répondrons néanmoins à cette question, car le temps est venu de répondre directement à ce 
type de question. Ferme les yeux…

(Je revois le visage  aperçu la nuit dernière : il est plus rond que le mien et sans cheveu.  
L’homme semble un peu plus jeune, vigoureux, jovial, …Un moine !)

Oui, c’est bien toi. Tu as été ce moine, lors d’une incarnation précédente. Il représente donc 
une partie de ton histoire, une partie de qui et de ce que tu es. Tu es donc en train de réintégrer 
cet aspect de toi-même dans ta vie présente. Cette réintégration, en majeure partie 
inconsciente, s’opère à la fois sur le plan de la mémoire et sur le plan énergétique. Ce 
processus a toujours existé. Il est simplement temps que vous en preniez conscience à dessein 
d’élargissement et de réintégration des aspects multidimensionnels de votre identité. 

(D’autres images défilent dans ma tête. Je demande à nouveau une validation et une 
interprétation de ce que je vois)

Nous ne souhaitons pas trop en dire pour l’instant. Sache que cette réactivation représente une 
étape intermédiaire, mais réelle, du processus d’ascension. Tout cela n’est pas facile à digérer, 
n’est-ce pas ?

  - Plutôt, surtout quand on ne comprend pas !

La réunification des aspects séparés de ton âme prépare l’ascension, soit le passage à une 
dimension supérieure. Cette évolution est normale, orchestrée et mise en œuvre dans le temps 

1 Le walk in désigne une expérience entre deux âmes, l’une d’elle quittant le corps et l’autre y entrant, pour 
prendre sa place. Une telle substitution résulte d’un accord passé en amont entre les deux âmes concernées par 
cette expérience. Le transfert s’opère généralement au cours d’un traumatisme ou d’une expérience de « mort 
imminente » (NDE). 



et l’espace, comme prévu, car c’est le moment. J’entends une autre question que tu peux 
poser, même si elle est personnelle.

  - Ma fille aînée, âgée d’une dizaine d’année, m’a de nouveau interpellé sur le fait que 
j’allais bientôt mourir !

C’est à la fois une projection et une réalité. Dans la limite de ce que nous pouvons en dire, cet 
enfant a été « abandonné », puis adopté. Il est normal que son syndrome d’abandon 
ressurgisse de temps à autre, du plus profond de son être, surtout quand elle est fatiguée, 
comme c’était le cas hier soir. Elle a par ailleurs ressenti l’énergie du rêve effectué la nuit 
précédente et que nous avons évoqué précédemment. Elle est également concernée par ce type 
de transfert pour l’avoir elle-même vécu, entre ses parents d’origine et ses parents d’adoption. 
Tu avais déjà reçu cette information et tu en as même parlé avec elle, ce qu’elle a 
parfaitement accepté. Tu as également travaillé avec sa mère d’origine, en esprit, pour apaiser 
les relations entres les parties, n’est-ce pas ?

  - Oui, je l’ai fait suite à une discussion partagée avec Thierry, concernant ces ressentis.

Sois certain que l’information a été reçue à différents niveaux, mais aussi et surtout, 
l’intention qui était la tienne en agissant ainsi. Tu rentres de plein pied dans la multi 
-dimensionnalité, mais ce n’est pas nouveau pour toi. Depuis quand parles-tu avec les soi-
disant morts ?

  - Depuis plus de dix ans maintenant…

Tu n’as plus à te cacher. En mourant vous changez simplement de plan de conscience. 
Certains parviennent à le faire consciemment et d’autres – une majorité pour le moment – 
passent par une période de transition obscure durant laquelle ils quittent le plan terrestre, 
retrouvent la mémoire et réintègre les parties endormies de leur être. L’heure vient, et nous y 
sommes, où ces vérités doivent être révélées parce qu’elles vont bientôt devenir la norme. En 
cela comme en bien d’autres choses, attendez-vous à de grands changements. Vous êtes tous 
en train de réintégrer et d’assimiler les aspects multidimensionnels de votre identité. Les 
différences entre vous sont apparentes et résident principalement dans le rapport du conscient 
à l’inconscient. Pour les « nouveaux enfants », le rappel est déjà encodé et programmé de 
sorte qu’il ne nécessitera aucune intervention particulière. Le réveil s’effectuera au fur et à 
mesure que les signaux énergétiques seront reçus. Pour les autres, des ajustements seront 
effectués au fur et à mesure et au cas par cas selon les besoins et l’évolution générale. La 
transition ne fait que commencer. Ce n’est que le tout début et le processus ira très 
prochainement en s’accélérant. Prenez-en acte et assumez les différents changements de 
manière « impeccable ». Pour toi Pascal, le processus est enclenché de manière consciente, 
donc tout va bien.

  - Merci à vous, pour votre aide et  votre disponibilité.

Merci à toi d’être ici, maintenant et de faire ce que tu fais parce que tu es ce que tu es. Tu es 
en train de te réveiller. La Terre ne va pas disparaître et vous non plus. Cependant un 
changement majeur est en cours. Des ajustements seront nécessaires à différents niveaux, à 
commencer par la Terre. Ils sont annoncés et seront maîtrisés. Préparez-vous en conscience 
pour ne pas être surpris. Accueillez les changements comme ils viennent et au fur et à mesure 
qu’ils viendront. C’est la meilleure attitude pour les semaines et les mois à venir. Lorsque le 



« cap » sera franchi, d’autres aspects de votre être émergeront et des aides vous seront plus 
ouvertement fournies. Nous y sommes presque, mais pas tout à fait encore. Le voile doit être 
complètement levé pour que la relation puisse devenir transparente. Du moins à l’extérieur et 
de façon générale. De l’intérieur, le processus est en cours, au cas par cas, selon les 
programmations, réactions et préparations éventuelles. Le basculement collectif mettra bientôt 
toutes les pendules à l’heure, de sorte que chacun sera obligé de se positionner, dans un sens 
ou dans l’autre. C’est le but. Plusieurs options sont possibles. Elles sont prévues, dans le 
respect du libre arbitre, même si les décisions ne sont pas toujours prises de manière 
consciente. 

  - Comment continuer à vivre « normalement », au quotidien, compte tenu du décalage  
croissant ressenti entre les changements annoncés et la réalité matérielle environnante?

Dans la mesure du possible, ne prenez aucune décision aujourd’hui qui vous engage à long 
terme, sauf si cette décision a été prise depuis longtemps. Bien sûr nous ne parlons pas de 
décisions personnelles tels le mariage ou un projet de naissance, ni même une réorientation 
professionnelle si une opportunité se présentait. Soyez réalistes et  « jouez le jeu » sans vous 
préoccuper des changements éventuels. Par exemple, si vous devez effectuer un emprunt 
bancaire sur une durée de vingt ans pour acquérir un logement, et bien faites-le ! En cas de 
changements futurs - et il y en aura- les engagements seront réajustés en fonction des 
nouvelles règles dans l’équilibre et la justice, sur des bases et principes collectifs, si vous 
décidez qu’il en soit ainsi. Le processus est créatif et collectif, de sorte que le changement est 
prévu et organisé pour qu’il en soit ainsi, dans l’intérêt général et au mieux des intérêts 
particuliers. Cette question, pour matérielle qu’elle apparaisse est fondée, nous ne l’ignorons 
pas, pour toi comme pour ceux qui liront ce message. Une autre question ?

  - Une question en vérité que j’hésite à poser…

  - Ne fais pas autant de manières !

  - Je lis actuellement un ouvrage de Zécharia Sitchin concernant  les Néphilims (Annunakis)  
et je m’interroge sur le passage annoncé de Nibiru dans notre système solaire. Qu’en est-
il ?2

C’est une bonne question et en même temps une question délicate. Nous ne pouvons pas tout 
dire, pour ne pas interférer avec d’autres sources d’informations et d’autres niveaux de 
décisions. C’est également une question de respect vis-à-vis de ceux dont nous parlons, dans 
la mesure où nous ne souhaitons pas nous substituer à vos frères et sœurs galactiques dans la 
manière dont ils souhaitent communiquer avec vous. Il est vrai que Nibiru représente un cas 
particulier. Pour ce que nous pouvons en dire, sachez que l’essentiel des informations 
concernant Nibiru sont vraies. Les tablettes sumériennes et le travail de chercheurs tels 
Zecharia Sitchin vous ont fourni de nombreuses informations concernant l’existence de 
Nibiru, l’influence de cette planète dans votre système solaire et leur implication dans les 
« affaires » de la Terre. Pour autant, les Annunakis ne sont pas les seuls « Dieux » que vous 
ayez eus sur la Terre et ils ne peuvent non plus être tenus pour responsables de tous vos 
maux ! Vous devez donc faire preuve de prudence et de discrimination dans les propos que 
vous tenez sur ce sujet. Une partie importante des informations concernant les influences 
extra-terrestres vous échappe et l’heure n’est pas encore venue de tout vous révéler. Ce n’est 
pas utile dans votre cheminement actuel. Cela est différent pour votre système solaire et pour 

2 Voir Message 19 / Note 2



la Terre elle-même, puisque effectivement l’orbite de Nibiru passe dans votre système solaire 
tous les 3600 ans et que son passage est prévu prochainement. Ce passage n’est pas neutre et 
l’intégration de Nibiru dans le processus d’ascension de votre système solaire est d’actualité. 
Cependant la décision leur appartient, ce pourquoi nous ne sommes pas autorisés à en dire 
plus sur cette question. Comprends-tu ?

  - Oui, bien sûr. Je ne voulais pas vous gêner sur cette question, ce pourquoi j’avais hésité  
à la poser.

Ta curiosité est légitime, d’autant plus qu’une partie du voile a délibérément été levée sur 
cette question. Nous y reviendrons en temps opportun. D’autres questions ? 

  - Non, merci.

Bien, alors voici notre message du jour : Ne vous arrêtez pas sur ce qui s’en vient et sur toutes 
les informations qui vous seront communiquées. Vous allez vivre une période de grande 
confusion. Arrêtez-vous seulement sur ce que vous ressentez et sur ce qui vous paraît être le 
plus juste en vous-mêmes et dans vos relations. Soyez fraternels, apprenez à maîtriser vos 
pulsions égoïstes et matérielles. Ecoutez votre cœur. La transition est commencée, la suite 
arrive à grands pas. Beaucoup le ressentent déjà. Laissez venir, faites-nous et faites-vous 
confiance. Croyez en nos capacités et en les vôtres, de passer ce cap important, majeur et 
magnifique de votre évolution. Que chacun agisse au mieux de ses intérêts, dans une 
perspective collective. Toute décision prise, toute action entreprise au niveau individuel se 
répercute sur le plan collectif. Projetez l’amour et la fraternité dans tout ce que vous vivez. 
Ayez foi en l’avenir et prenez conscience des changements intérieurs qui accompagnent les 
changements extérieurs, qui les justifient également et en compensent éventuellement les 
peines. La transition s’effectuera dans l’intervalle d’une génération, le temps de laisser à 
chacun la possibilité de franchir le pont. Projetez vous d’ores et déjà sur ce pont et émettez 
l’intention de le franchir sans peur et dans l’espoir des changements à venir. Ouvrez votre 
conscience jusqu’à une dimension supérieure et élargissez votre point de vue, puisqu’une 
fenêtre gigantesque s’ouvre devant vos pieds. Prenez la mesure du changement au fur et à 
mesure qu’il s’opère et positionnez vous en conscience face aux perspectives qu’il vous offre. 
Tout ira bien si vous parvenez à changer de perspective et à maintenir votre cœur ouvert et 
disponible. C’est la clé de votre équilibre et de votre réussite pour les temps à venir.

(Fin du channel)



Message 28 - Note complémentaire 

LES NOCES ALCHIMIQUES – Partie II

« Quarante ans après mon arrivée en Egypte, je terminai mes initiations poussées et  
commençai à servir la Grande Mère à titre de prêtresse d’Isis, d’Hathor et de Sekhmet, tout  
en poursuivant mon travail de scribe. Je développai la capacité d’être consciente de plusieurs  
dimensions et réalités différentes aux moyens du voyage astral (voyage conscient hors du 
corps), de la bilocalisation (division de la conscience et projection d’une partie de celle-ci  
vers un autre emplacement, une autre ligne de temps ou une autre dimension) et de la  
téléportation (déstructuration du corps pour adopter une forme plus subtile et la projeter à  
un autre emplacement, où elle est physiquement rassemblée). Par les mystères de la  
résurrection d’Isis connus sous le nom de « Rituel du sépulcre », je continuer à régénérer les  
cellules de mon corps, m’assurant ainsi d’une jeunesse immortelle. Avec les années, je devins  
connue comme celle qui excelle dans les arts mystérieux et les sciences de la haute  
alchimie. »3

Ce témoignage d’Anna, recueilli par voie de channel, illustre les plus hautes réalisations 
alchimiques. Aussi incroyables que ces réalisations puissent paraître, elles sont le fait de 
nombreux avatars et initiés qui, à un moment ou à un autre de notre histoire et de leur histoire, 
ont franchi la Porte du Ciel et ouvert la voie d’une ascension collective. Cet autre exemple, 
rapporté par H.P.Blavatsky, illustrera ce propos :

 « Un jour, tout en causant avec un lama, celui-ci s’arrêta soudain de  parler et prit l’attitude  
attentive de celui qui écoute un message qui lui serait transmis, bien qu’il (l’abbé Huc)  
n’entendit pas prononcer un seul mot. – Il faut que je m’en aille, dit tout à coup le lama,  
comme s’il répondait au message. – Aller où ? demanda avec étonnement le «  lama de 
Jéhovah » (Huc). – Et à qui parlez-vous ? – A la lamasserie de …, fut la réponse. – Le 
Shabaron a besoin de moi ; c’est lui qui m’a appelé. Or, cette lamasserie était à plusieurs  
journées de voyage de celle de Kounboum où la conversation avait lieu. Mais ce qui parut  
étonner le plus l’abbé Huc, ce fut qu’au lieu de se mettre en voyage, le lama se rendit à une 
espèce de chambre coupole dans la maison où ils habitaient, et un autre lama, après un 
échange de quelques paroles, les suivit sur la terrasse au moyen d’une échelle et, passant  
entre eux, ferma et verrouilla la porte sur son compagnon. Puis, se tournant vers Huc, après  
quelques secondes de méditation, il sourit et l’informa - qu’il était parti. »4

La « haute » alchimie représente donc une tradition très ancienne, originaire sans doute de la 
Lémurie, communément partagée par les communautés ésotériques d’Atlantide, d’Egypte, de 
Grèce, d’Inde ou d’ailleurs, dans le but de servir l’évolution de la Terre, de l’humanité et de 
manière générale de la vie. Derrière les mystères alchimiques associés à la pierre 
philosophale, à l’élixir de la vie immortelle, à la panacée universelle et au miroir magique, se 
transmettent ainsi des vérités cachées concernant l’immortalité de l’âme, l’unicité de l’essence 
vitale et le pouvoir de transmutation de la conscience / esprit. Comme présenté dans la note 
3 Anna, grand-mère de Jésus – Claire Heartsong / Editions Ariane
4 H.P.Blavatsky : Isis dévoilée – Editions Adyar



précédente, l’alchimie se retrouve dans de nombreuses traditions, telles la cabale ou 
l’astrologie. Parmi les symboles qui la représentent, le caducée d’Hermès est sans doute le 
plus connu : 

Le corps physique représente le support de l’expérience alchimique. Le processus vital 
consiste à « marier » les deux courants magnétique (cœur / féminin) et électrique (esprit / 
masculin) pour donner naissance à la vie. Le magnétisme est symbolisé par la Lune et par 
l’eau. Les marées sont provoquées par l’attraction lunaire et l’eau adopte la forme du récipient 
qui la contient. L’électricité est symbolisée par le Soleil et la lumière. Le Soleil émet des 
rayons lumineux qui, à travers l’air et l’eau, viennent ensemencer la Terre et lui donner vie. 
Le Grand œuvre alchimique correspond donc au processus vital. La transmutation alchimique 
du plomb en or traduit ce même processus par lequel le corps physique de la Terre est 
« animé » du souffle de vie. Le bâton alchimique se transforme en serpent, signifiant par là 
qu’il prend vie. C’est ce même bâton qu’utilisait Moïse pour animer et transformer les formes 
de la Nature. Derrière ces symboles se cache également le « secret » de l’arbre de vie : 
« Voilà que l’homme est devenu comme l’un de nous, pour connaître le bien et le mal ! Qu’il  
n’étende pas maintenant la main, ne cueille aussi de l’arbre de vie, n’en mange et ne vive  
pour toujours ! »5

 Ce secret fonctionne à partir de la triade composée du corps, du coeur et de l’esprit : 

- L’esprit, masculin et électrique, dirige ;
- Le cœur, magnétique et féminin, prend la forme définie en amont part l’esprit ;
- Le corps, possédant les deux principes en lui (symbole de la croix), matérialise la forme 

et la met en mouvement.

5 Genèse – 3.20



En partant du corps physique, l’arbre de la connaissance du bien et du mal représente l’esprit, 
tandis que l’arbre de vie représente le cœur. Ces deux arbres n’étaient pas accessibles à 
l’homme primitif. Ayant mangé du fruit de l’arbre de la connaissance, l’homme est devenu 
autonome par la pensée et se trouve depuis lors capable de mettre au monde des créations 
matérielles. Cependant aucun des objets créés par l’homme ne se trouve doté du souffle de 
vie. Cette capacité reste l’apanage exclusif de l’arbre de vie : « Il (Yahvé Dieu) bannit  
l’homme et il posta devant le jardin d’Eden les chérubins et la flamme du glaive fulgurant  
pour garder le chemin de l’arbre de vie ».6

La capacité de donner vie à la chair, contenue dans le fruit de l’arbre de vie, est donc celle du 
cœur : « « Maintenant donc demeurent Foi, Espérance, Charité, ces trois choses, mais la plus  
grande d’entre elles, c’est la charité. » 7  Le cœur est magnétique et féminin. Le secret du 
cœur est donc celui de la connexion magnétique à l’essence vitale. Après la connaissance du 
bien et du mal, soit la capacité discriminative de l’esprit, représentant le premier terme du 
processus alchimique : « savoir », le deuxième terme : « vouloir » donne la clé de la 
connexion magnétique : « Pour obtenir cet agent magique les alchimistes se sont donné 
beaucoup de mal, et souvent sans succès, parce qu’ils ne savaient pas que ce travail avec les  
deux principes masculin et féminin ne doit pas se faire seulement dans le plan physique, mais  
dans le plan spirituel avec les deux principes de la volonté et de l’imagination… »8 La 
volonté, le désir du cœur, représente donc le support de la connexion avec l’essence vitale. 
Cependant l’ouverture du cœur n’est pas neutre pour celui qui s’y aventure sans connaissance 
ou préparation préalable : « Il faut prendre le taureau par les cornes, c’est-à-dire commencer  
à maîtriser la Lune, l’imagination, qui est inséparable de la sensualité, sauf justement chez  
ceux qui ont pris le taureau par les cornes, comme les savants, les philosophes, les artistes,  
les initiés qui donnent une autre direction à leur imagination et qui créent, font des  
découvertes et éclairent les autres. Tous ceux qui n’ont pas réussi à prendre le taureau par 
les cornes, laissent galoper partout leur imagination qui devient alors comme une prostituée  
qui couche avec n’importe qui et met au monde des gargouilles, des monstres. On doit  
s’efforcer de donner à l’imagination un travail déterminé pour qu’elle puisse toujours  
produire les créations les plus belles, les plus lumineuses, les plus nobles.»9

Ainsi lorsque l’esprit et le cœur s’entendent pour créer, ils fusionnent et mettent au monde un 
enfant qui reflète ce sur quoi ils se sont entendus. L’essence vitale prenant la forme produite 
par l’imagination, le résultat se reflète d’abord dans l’espace psychique, sous forme d’un rêve, 
d’un fantasme ou d’une image mentale, puis se matérialise  par projection de cette image sur 
l’écran de l’espace physique. L’imagination produit les scénarios et la volonté les projette sur 
un écran dimensionnel, à partir duquel il prend forme. L’écran est de nature cristalline, tandis 
que l’essence vitale se projette, sous forme de lumière, à travers un conducteur métallique : 
plomb, cuivre ou or, selon le degré de pureté des scénarios projetés. La transformation 
symbolique du plomb en or implique la mise en œuvre des vertus qui encadrent l’initiation du 
disciple et le protège des débordements « sulfureux » du Dragon10 :

- Les vertus de l’esprit sont : la transparence, la foi et l’honnêteté.
- Les vertus du cœur sont : la sincérité, la charité et la pureté.
- Les vertus du corps sont : l’humilité, l’espérance et la santé.

6 Genèse – 3.23
7 Saint Paul – Première épître aux Corinthiens ( I Co 13,13) – Voir également Note / Message 4
8 Omraam Mikaël Aïvanhov – L’amour et la sexualité – Editions Prosveta (T14)
9 Idem
10 Le « Dragon » initiatique ou mythologique représente le Diable, les mauvaises pensées (l’esprit), les 
mauvaises actions (le corps) et  la « magie noire » (le cœur). 



D’autres formulations ou interprétations sont possibles selon les traditions. Les mots sont 
réducteurs et peuvent être interprétés sur plusieurs niveaux. A l’image du filet des pécheurs, 
les mots sont inutiles, une fois le sens révélé. A titre d’exemple, nous citerons Peter Deunov : 
« Ayez le cœur pur comme un cristal, l’intellect lumineux comme le soleil, l’âme vaste comme 
l’univers et l’esprit puissant comme Dieu et uni à Dieu. »11

Fort de ces attributs, l’adepte entame le troisième terme du sentier alchimique : Oser. En effet, 
à défaut de parler aux morts, comment pourraient-ils nous répondre ?...

11 Maître Peter Deunov (cité par Omraam Mikaël Aïvanhov qui en fut le disciple)


